

Le bec de Perroquet, le bois de sapins le 10 mai 2012

Une nouvelle fois, après nous avoir donné l'illusion d'un répit en s'éloignant de la dune du bois de sapins, l'Authie s'en rapproche à nouveau.

Elle est même entrée dans la dune au niveau du Bec de Perroquet, l'érosion y est violente. Les scénarii redoutés que nous avons présentés lors de notre assemblée générale se précisent. La position prise par le fleuve au niveau du bec est similaire, mais en plus forte, à celle de décembre 2009, quand il a commencé à se caler contre la dune et à progresser vers le nord. On s'approche d'un contournement du blockhaus par l'intérieur.

Les autres photos montrent la progression de l'Authie en arrière de la digue submersible

Le bec de perroquet, le 10 mai 2012, vue côté sud

1

Bec de perroquet



Avancée récente

Blockhaus



Le 30 avril 2012, vue côté sud

2

Bec de perroquet



30/04/2012



Le même endroit, le 10 mai 2012

3

Bec de perroquet



Dans l'autre sens, le 10 mai 2012

4



Vue élargie côté nord, le 10 mai 2012

5

Blockhaus



Le même endroit, le 10 mars 2012



Le 18 février 2012

6

Digue submersible

L'Authie s'est éloignée, le creux subsiste



Le 10 mai 2012

7

Digue submersible

L'Authie se rapproche à nouveau →



Le 10 mai 2012

8

Digue submersible

Son passage derrière la digue submersible se précise et s'accroît

Le 19 avril 2012



Le 16 octobre 2011



Le 8 mai 2012



8

Bec de perroquet

Blockhaus

Digue submersible